
Nach der Einführung durch Stv. J. H. Pütz teilt StVR Wagner mit, dass die Angelegenheit 
aufgrund eines Hinweises des Eigentümers des Hauses bereits seit einigen Jahren bekannt sei. 
Der angesprochene Riss sei daraufhin von den Tiefbauingenieuren begutachtet worden. Diese 
seien zu dem Schluss gekommen, dass es sich lediglich um einen oberflächlichen Riss handele, 
von dem keinerlei Gefahr ausgehe. Er sagt aber zu, dass die Angelegenheit auch weiterhin von 
der Verwaltung beobachtet werde. 


